Fecha: 23-06-2024

Medio: El Austral de Osorno Supl.: El Austral de Osorno Tipo: Noticia general

Título: Inician despedida a hermanas fallecidas en Currimahuida

Pag.: 5 Cm2: 262,3 VPE: \$ 228.174 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500 ■ No Definida

Inician despedida a hermanas fallecidas en Currimahuida

conmoción. Belén (11) y Sofía (16) fallecieron luego de inhalar monóxido de carbono proveniente de un generador de energía. Su mamá está hospitalizada.

Crónica El Austral

cronica@australosorno.cl

I fallecimiento de las hermanas Belén Peralta Urrutia (II años) y Sofía Agüero Urrutia (I6 años), tras inhalar monóxido de carbono proveniente de un generador de energía en su vivienda en el sector rural de Currimahuida en San Pablo, ha causado conmoción en la comunidad.

Carabineros recibió una alerta por este hecho en horas de la mañana del viernes. Debido al temporal en la zona y los cortes de luz, la familia había usado dicha opción para suministrar energía eléctrica a la casa.

El deceso de las menores se debió a la inhalación del gas tóxico emitido por el generador. Su madre, quien también estaba en el hogar, fue atendida por los equipos médicos y trasladada al Hospital Base de Osorno.

"El descubrimiento se realizó por parte del padre de la dueña de casa y abuelo de las niñas, aproximadamente a las 10 hrs, quien encontró que las tres personas que habitaban el lugar estaban en el suelo. Él también se pudo percatar que un motor electrógeno, que daba energía a la casa, estaba en funcionamiento", manifestó el fiscal Narciso García sobre el caso.



EL COLEGIO SANTA MARTA HA ACOMPAÑADO A LAS DOS NIÑAS EN ESTA DESPEDIDA.

21 de junio

el abuelo

de las niñas descubrió los cuerpos en el interior de la vivienda.

Tras conocerse la noticia, los habitantes de Currimahuida y la comunidad educativa del Colegio Santa Marta, donde estudiaban las niñas, manifestaron su sorpresa por esta abrupta pérdida.

VELATORIO Y MISA

Durante la tarde del viernes, en el Colegio Santa Marta se llevó a cabo una velatón en el frontis del recinto. Ayer, en tanto, inició el velorio en las mismas instalaciones durante la tarde y, pasadas las 20:30 horas, una misa de despedida.

Está previsto que durante la mañana de hoy, los restos de las hermanas sean trasladados a la Parroquia San Bernardino de Quilacahuín. De allí, la tarde del lunes, será el funeral.

ESTADO DE SALUD

Respecto al estado de salud de Ximena Urrutia (47 años), una activa dirigente del comité de agua de Currimahuida, desde el recinto asistencial provincial entregaron una breve actualización de su estado de salud.

Jesús Carmona, médico internista de la UCI del Hospital de Osorno, explicó que "está en riesgo vital, pero estable, ya hospitalizada en la UCI con toda la terapia y el monitoreo". 63

